
緑のアダプト インタビュ－ １ 

「刈込みで公園をきれいにしていきたい！」 

緑のアダプト 木村昭夫（右）、玉木登司光（左） 

活 動 内 容 刈込 

場       所  岩田運動公園 

 

A 職員 Ｂ 木村さん 

A 年間の活動を教えてください？ 

B 低木刈込や落葉清掃を年間 30回くらい、2時間半くらいやっています。 

 

A やりはじめるきっかけを教えてください？  

B 落葉の清掃を行っていて、落葉がたくさん落ちるので、刈込したいと思っ

ていたところ、公園緑地課主催の低木刈込ボランティア講座があり、参加

したことがきっかけです。 

 

A 道具はどうしていますか？ 

B 自前の使い慣れた剪定鋏やのこぎりを使っています。 

 



A 公園利用者の反応はどうですか？ 

B 腕章や活動中の看板を設置して、作業を行っています。利用者からは認知

され、挨拶や感謝の言葉をもらえることもあります。 

A やってよかった点は何ですか？ 

B 公園をきれいにしたいという自分の希望がかない、適度な運動になり、ス

トレスなく楽しく活動できることです。 

自由に好きな時にできることも、継続できる点です。 

今後も続けていきたいです。 

 

   

        看板             伐採 

   

      枝の整理           袋詰め  

              

 

インタビュ－当日は天気が良く、公園利用者の多くの方がインタビュ－を聞か

れていました。ご協力ありがとうございました。   


